

Journée franco-allemande

16 - 31 JANVIER 2026

#JFA2026

SORGUES

31 JANVIER 2026

Une organisation de l'Alliances des Jumelages en Europe

Le 22 janvier les citoyennes et citoyens d'ici et d'outre-Rhin fêtent la Journée franco-allemande, lancée par Jacques Chirac et Gerhard Schröder en 2003 :

Une occasion pour célébrer l'amitié qui lie les deux pays – ou de la découvrir.

L'Alliance Des Jumelages en Europe fait partie des milliers de personnes et d'organisations qui s'engagent, souvent bénévolement, pour la transmission de la langue et la culture allemande et qui organisent des projets d'échange.

Dans le cadre de la Journée franco-allemande, **le réseau de l'Alliance Des Jumelages en Europe** organise cette journée pour partager ses ambitions et ses projets avec les comités de jumelages partenaires des villes jumelées.

PROGRAMME

ENTRÉE LIBRE

17h45 accueil du public

18h00 DÉMONSTRATION DE ROCK ACROBATIQUE

avec le « SORGUES ROCK AND SWING »,
de danse latino et de salon.

19h00 SOIRÉE DANSANTE

animée par « SORGUES ROCK AND SWING »

Buvette associative

20h00 buffet restauration payant proposé (sur réservation helloasso)

DURANT TOUTE LA SOIRÉE, CONCOURS de DANSE

Les meilleurs couples de danseurs seront récompensés

23h00 fin de la soirée

Samedi 31 janvier 2026 à 17h45

SALLE DES FÊTES

avenue Pablo PICASSO

84700 SORGUES



**Sorgues
Wettenberg**

Pour en savoir plus, merci de contacter :
Christian BARRY acfa.comtat@gmail.com

Marie-Dominique RAMPAL 0603027474



L'action est soutenue par le Fonds citoyen franco-allemand

Le Fonds citoyen franco-allemand conseille, met en réseau et finance les projets qui mettent en lumière l'amitié franco-allemande et l'Europe. Il soutient des projets de toutes tailles aux thèmes et formats variés

